

Déclaration sur la situation politique au Liban

Erevan (Arménie) | 20-21 mars 2018

La Commission politique de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie réunie à Erevan (Arménie) les 20 et 21 mars 2018 :

- RAPPELANT** la résolution sur la situation au Liban, adoptée par l'Assemblée parlementaire de la Francophonie (APF), réunie en session plénière à Luxembourg les 10 et 11 juillet 2017 ;
- ACCUEILLE** favorablement la décision des autorités libanaises d'organiser les élections législatives le 6 mai 2018, après deux prolongations du mandat de l'Assemblée actuelle pour des raisons de sécurité et d'amendement de la loi électorale ;
- APPELLE** les pays amis à participer activement aux conférences de Paris le 6 avril et de Bruxelles le 25 avril 2018, pour aider les institutions libanaises à moderniser ses infrastructures, à renforcer ses forces armées, et surtout à supporter la très lourde présence des réfugiés syriens dont le nombre approche le million et demi.